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Автор анализирует институт патронажа в законодательстве Российской Федерации, изменения, внесенные в него, а также 
договорное регулирование патронажных отношений. Рассматривает виды договоров, заключаемых между помощником и гражда
нином, в отношении которого установлены патронажные отношения. Дает оценку деятельности специализированных юридических 
лиц в свете международной и уже имеющейся отечественной практики, осуществляющих услуги по патронажным отношениям. 
Предлагает внесение в гражданское законодательство определений, связанных с институтом патронажа, а также иные пути реше
ния выявленных проблем.
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The author analyzes the institution of patronage in the legislation of the Russian Federation, the changes made to it, as well as the 
contractual regulation of patronage relations. Considers the types of contracts concluded between the assistant and the citizen in respect 
of which patronage relations are established. Assesses the activities of specialized legal entities in the light of international and existing 
domestic practice, providing services for patronage relations. Offers an introduction to the civil law definitions of the related institution of 
patronage, as well as alternative solutions to identified problems.
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